



LE SERMENT DES 103

Un film de Véronique Garcia



La décennie 1971-1981 est fortement marquée par la lutte des paysans du Larzac contre un projet d'extension de camps militaire souhaité par l'Etat Français. Le « Serment des 103 », l'acte fondateur qui signe la naissance solennelle du groupe des paysans du Larzac, est le point de départ de ce film qui raconte les dix années de bras de fer avec le pouvoir, jusqu'au retrait du projet d'extension après l'arrivée au pouvoir de François Mitterrand, qui respecte ainsi sa promesse de campagne. Une victoire « à l'arrachée », comme le disent bien ces mots du Président Mitterrand en réponse à une militante qui le remerciait de cette décision : « Vous ne m'avez pas laissé le choix » ...

Ce documentaire se propose de raconter cet épisode majeur de la décennie 1971-1981, pendant laquelle vont s'affronter des paysans, des militaires, des militants, des soixante-huitards en mal d'action, des candidats aux élections présidentielles, des ruraux, des hippies, des citadins, des antimilitaristes, tous venus par bataillons entiers des quatre coins du pays sur ce plateau battu par les vents, presque inconnu quelques mois plus tôt...

The decade 1971-1981 was strongly marked by the struggle of the peasants of Larzac against a project of extension of military camps wished by the French State. The "Oath of the 103", the founding act that signs the solemn birth of the Larzac peasants' group, is the starting point of this film, which tells the story of the ten years of struggle with the authorities, until the extension project was withdrawn after François Mitterrand came to power, thus fulfilling his campaign promise. A "hard-fought" victory, as these words of President Mitterrand, in response to an activist who thanked him for this decision, put it: "You didn't leave me any choice"...

This documentary proposes to tell the story of this major episode of the 1971-1981 decade, during which peasants, soldiers, activists, 1968ers in search of action, presidential candidates, rural people, hippies, city dwellers, anti-militarists, all of whom came in whole battalions from the four corners of the country to this windswept plateau, which had been almost unknown a few months earlier...

52' - 2021 - DOCUMENTAIRE | DOCUMENTARY

© 2021 Histoire TV - Big company production
Un film écrit et réalisé par Véronique Garcia
Diffusé sur Histoire TV
Avec la participation du CNC

Teaser : <https://vimeo.com/674351187>
Contact : bigcompanyprod@bigcompany.fr